

Festival Huey Atlixcáyotl, riqueza cultural del los pueblos indígenas de Puebla: Alejandro Armenta

El Ciudadano · 29 de septiembre de 2024

Actualmente, la celebración muestra danzas, música, indumentaria y producción artesanal de las comunidades originarias que habitan el Estado de Puebla



En Puebla, continuaremos trabajando incansablemente para salvaguardar cada costumbre y tradición de los pueblos originarios desde las Secretarías de Arte y Cultura, así como de la Secretaría de Turismo, de la misma forma en que los grupos de atlizquenes salvaguardan el patrimonio cultural que representa el Festival Huey Atlixcáyotl, afirmó Alejandro Armenta, gobernador electo.

También puedes leer: [Termina Festival Huey Atlixcáyotl con fascinantes danzas y la participación de 15 mil personas](#)

Los municipios poblanos son ricos en arte, cultura y tradición, por ello y como cada año, desde 1965, el último domingo de septiembre en el Cerro de San Miguel de la ciudad de Atlixco, se realiza el Festival Huey Atlixcáyotl, con la participación de las 11 regiones etno-geográficas del Estado de Puebla; una fiesta cultural a la que están invitados las y los poblanos, así como turistas nacionales e internacionales, destacó.

“Cada danza representa una muestra de las costumbres de cada región, para fortalecer el apego cultural y la defensa de las tradiciones. Actualmente el festival muestra danza, música, indumentaria y producción artesanal de los pueblos indígenas que habitan el Estado de Puebla: Nahuas, Otomíes, Totonacos, Tepehuas, Popolocas, Mixtecos y Mazatecos, indicó el gobernador electo.

Recordó que, desde el año de 1996, por Decreto del Ejecutivo del Estado se declaró Patrimonio Cultural al Festival Huey Atlíxcáyotl; en 2001, también por decreto del mismo, se crea el «Patronato del Festival Huey Atlíxcayotl».

El estado de Puebla presenta características únicas en su riqueza y pluralidad cultural, con tradiciones vivas, heredadas de los antepasados y que se mantienen hasta nuestros días a través de los grupos indígenas que prevalecen en la entidad, quienes mantienen vinculada esta conexión ancestral mediante la memoria y las prácticas de cada una de nuestras tradiciones.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)